



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Frau Ortsvorsteherin
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

16. Okt. 2013

ANFRAGE ZUR ORTSBEIRATSSITZUNG AM 24. OKTOBER 2013

ENTFERNUNG DER SCHWELLEN IN DER BACCHUSSTRAÙE

In der Anfrage 1958/2012 betreffend der Entfernung von Berliner Kissen in der Bacchusstraße, sicherte das Verkehrsdezernat im November 2012 dem Ortsbeirat verstärkte Kontrollen dort zu. Laut Anwohnerberichten ist das leider nicht geschehen.

Da es sich um einen verkehrsberuhigten Bereich handelt, in dem Schritttempo gefahren werden muss, fragen wir die Verwaltung:

1. Warum wird an dieser gefährlichen Stelle (Kinderspielplatz, siehe auch Anfrage 1958/2012) nicht öfter kontrolliert?
2. Wie oft wurden in dieser Straße seit Anfang des Jahres Verkehrskontrollen durchgeführt?
3. Da in der Straße „Am Kühborn“ nur Anlieger frei sind, fahren alle Anlieferer des Altenheims, Paketdienste etc. deshalb über diese Bacchusstraße.
 - a. Warum sind in der Straße „ Am Kühborn“ nur Anlieger frei?
 - b. Wäre es sinnvoll, um die „Rennstrecke“ in der Bacchusstraße zu entschärfen, hier die Straße „ Am Kühborn“ für alle frei zu geben und nicht nur für Anlieger?

gezeichnet
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin